

RHÔNE ÉVÉNEMENT

Trophées de l'Artisanat 2017 :

Organisée à l'Espace Albert-Camus, à Bron, par *Le Progrès*, en étroite collaboration avec l'U2P, la troisième édition des Trophées de l'Artisanat a mis sur le devant de la scène des professionnels méritants mais aussi des jeunes entrepreneurs audacieux. Des parcours exceptionnels, étonnants, où l'innovation, l'imagination mettent au goût du jour des savoir-faire transmis au fil des générations.

Six trophées ont été décernés dans les domaines du bâtiment, des services-production, des métiers de bouche, avec, à chaque fois, un artisan confirmé et un jeune entrepreneur. Le trophée de l'international a récompensé l'Atelier Saint-Martin et son directeur, Frédéric André, ferronnier d'art. Une belle histoire commencée sur les routes de France avec les Compagnons du devoir et qui lui a permis d'exporter l'excellence de son savoir-faire dans de nombreux pays. Enfin, le coup de cœur du jury est allé, sur proposition des habitants de Bron, à Joël Clerc, boulanger brondillant au grand cœur.

Les témoignages de deux apprenties et de deux MOF ont été particulièrement applaudis, tout comme un défilé de coiffures, organisé par Coiffeurs de France, avec Garabel Kouyoumjian, Xaviet Thiollère et Dinh Son Quach, et les maquillages des élèves de l'école d'esthétique Elea Presqu'île.

Gisèle Lombard



■ Tous les lauréats et les remettants sont montés sur scène pour la photo finale. Photos Frédéric CHAMBERT



■ Rémy Nazos, Cédric Guichard, Orianne, Gérard Cormorèche (Crédit Mutuel) et Bruno Lannoy.

Bâtiment : trophée à un artisan confirmé

EURL Lannoy

Bruno Lannoy, un artisan passionné, a créé son entreprise en 1993. Entouré d'une équipe dynamique et professionnelle de plâtriers peintres, il accompagne sa clientèle dans les travaux de rénovation et dans le choix des couleurs, en mettant à leur disposition un logiciel de simulation.



■ Marc Geoffroy, gérant Marc'Eco Bois, Pascale Jouvanceau, présidente U2P.

Bâtiment : trophée à un jeune entrepreneur

Marc Geoffroy, Ville-sur-Jarnioux

Marc Geoffroy a créé l'EURL Marc'eco bois, spécialisée en charpente et couverture en mai 2015. Travailler en autonomie et créer son propre emploi ont été ses principaux objectifs. En septembre, un compagnon du devoir viendra renforcer l'entreprise et Marc formera aussi un jeune apprenti.



■ Eric Luc (Fiducial) avec Françoise et Olivier Gomet.

Service/production : trophée à un artisan confirmé

Louis Gomet, Gomet Granit

Louis Gomet, quatrième génération, prend les commandes de la marbrerie funéraire SNC Gomet & C° en 1987. Il crée aussi la SARL Marbrerie Gomet Fils. L'entreprise a une activité mixte funéraire et décorative et devient, en 2011, Gomet Granit. En 2014, création de la marque Marbre & Objets. L'entreprise compte 17 personnes.



■ Patrick Popier, MOF, et Thierry Boccoz, dirigeant Les Couteaux dans l'Âme.

Service/production : trophée jeune entrepreneur

Thierry Boccoz, Les couteaux dans l'âme

Passionné de coutellerie, Thierry Boccoz a créé son entreprise en 2014. Il réalise des couteaux fixes ou pliants sur commande. Les clients peuvent choisir le type de lame, de guillochage, de matériaux et la forme qu'ils désirent. Il vient de créer le site www.coutelier-forgeron.fr



Merci à tous les partenaires d'avoir contribué à faire de cet événement une réussite

